



届け！ 復興への願い

「Animo hermanos! 頑張れ兄弟！」
～熊本・大分地震支援チャリティーイベント～



▲Solunaさん



▲小さなお子さんも募金



▲ジョニー宜野湾さん



▲会場は熱気に包まれました

5月7日(土)、市民会館前広場にて、熊本・大分チャリティーイベント「Animo hermanos! 頑張れ兄弟〜(オフィスパルティータ主催)が行われました。イベントにはKACHIMBA、DXさん、古謝美佐子さん、ジョニー宜野湾さん、I-VANさんなどのアーティストや新城児童センター空手クラブ&普天間道場の皆さん、普天間高校ダンス部の皆さんなど地元の方々も多数出演し会場は大いに盛り上がりました。当日は募金箱が設置



▲KACHIMBAの皆さん



され募金活動も行われました。集まった募金、総額304,866円は、後日、義援金として市へ贈呈され、市より日本赤十字社を通じて被災された皆さんへ届けられました。



▲募金活動も頑張りました



▲I-VANさんと一緒に踊りました



▲U-DOU&PLATYの皆さん



◀ 迫力あるダンスを披露



◀ 沖縄民謡で会場をしっかりと魅了



◀ 大盛り上がり観客



◀ 古謝美佐子さん